



Compañeros

Luego de dos semanas donde esta Comisión Gremial, con el apoyo de la Asociación Bancaria, realizó una histórica asamblea en Casa Matriz, y después de intensas negociaciones con los directivos del banco, hoy podemos decir que hemos llegado a un justo acuerdo. Pues todos los compañeros despedidos que han querido mantener su fuente de trabajo serán reincorporados. Aún continua el plazo de la conciliación obligatoria, hasta el 19 de Septiembre, inclusive, y en tal sentido esta Comisión Gremial Interna seguirá manteniendo reuniones con las autoridades del banco a fin de seguir tratando las problemáticas planteadas por ellos.

Sin lugar a dudas el esfuerzo y la lucha del conjunto de los trabajadores de Banco Columbia ha dado sus frutos. Agradecemos a todos los compañeros que tuvieron un rol comprometido en este difícil y duro proceso. Como también a todos aquellos que lo han hecho en forma silenciosa. El tiempo nos demuestra hoy que hemos tomado las decisiones correctas en beneficios de todos.

Esta Comisión Gremial siempre tuvo y tiene muy claro sus objetivos, la defensa irrestricta de todos los puestos de trabajo y la mejora constante de cada uno de ellos. Con fuertes ideales, convicciones y honestidad. Nuestra historia así lo demuestra. Siempre priorizando el diálogo, pero firme en su accionar cuando las situación así lo requiere.

Ezequiel Buiz – Claudio Perri – Natalia Mariani
Natalia Diaz – Gustavo Crudo – Malvina Figueroa
Comisión Gremial Interna – Banco Columbia – Secc. Bs.As.